

おじゃましました

パソコンの

“みなトーク”会 第65回例会

ここが訊きたい！講座



「みなトーク」会



- パワフル・元気な司会(久津さん)の進行で3クラス(基礎、初級、中級)に分かれての楽しい講座がスタート
- PCは持っているがほとんど使ってなかった人から、新たな名刺を作りたい人などさまざまな受講生からの質問に、若いボランティアスタッフがていねいに教えておられるのが印象的でした。
- 今回、東海大学のパソコンルームが利用できたのは、東海大学の地域貢献のご協力のおかげとのことでした。そのためには、日頃からの地域の方とのコミュニケーションが大事なことと感じました。
- 毎月こうしたイベントをもう5年に渡ってかかさず開催されているパワーに驚きながら世話人の方に伺いました。
「自分たちがやりたいこと、楽しみたいこと、そして何かしら地域のお役に立つことを、みんなで自由に話合って分担して進めています」とのこと。

一人ひとりに親切に
教えていただき、と
てもありがたいです。
また、参加した～い。



マウスが自由に動
いてくれなくて・・・
でも玉手箱のように
何でも調べることが
できるんですね！

グーグルのストリー
トビューはどうやっ
てみるのですか？

料理レシピで今夜
のメニューを考え
た～い！

etc

- ◎ 65回も活発に続いている(会員数:56人)活動が素晴らしいですね！お世話される方々のご苦労に敬意！
- ◎ 全員使えるパソコンが装備されている教室で、多少使えるメンバーも「臨時先生」になって教えあうパソコン講座、いい～ですね。
- ◎ 新企画(みんなでKEIBAや東北応援旅行など)も登場、ワクワクするイベントいっぱいです。
- ◎ 「長く続いている要因は、自分たちが集うだけではなく、歌のボランティアや、地域の祭りへの参加など、様々なプログラムがあって、メンバーが自分にあった活動ができることでは」という世話人のことばに感激しました。

(取材)
地域連携部
川上